







## 今年はどんな願い事?

法人会山古志  
支部より寄付

七月六日(金)に、村内の小学校。  
保育所で七夕の集会が行われました。

どの集会もいろいろと趣向を凝らした、楽しい集会になりました。

竹沢保育所では、全員が願い事を発表した後に、職場体験で保育所に来ていた中学一年生やニコラさんやカリーヌさんからも願い事が発表されました。

種茅原保育所では、お父さん、お母さんといつしょの七夕集会が行われました。集会の最後に

した。



## スナップショット

長岡法人会山古志支部より社会福祉に役立てて欲しいと村社会福祉協議会で趣旨に沿って利用させていただきます。

大変、ありがとうございます。  
これは、六月十六日(土)に行われたチャリティゴルフ大会での貴重な寄付であり、村社会福祉協議会に寄付をいただきました。

また、ありがとうございます。  
長岡法人会山古志支部より社会福祉に役立てて欲しいと村社会福祉協議会で趣旨に沿って利用させていただきます。

花火が行われ、いろいろどりの光に子供たちは大喜びでした。  
また、山古志小学校でも劇やいろいろな形で願い事や目標が発表されました。

ながら、四年生が行つた、  
先日放映されたタイショックを真似したユニークな発表に、見に來ていた父兄からも大きな拍手が送られていました。

みんなの願い事がどうか、か  
ないますように・・・



山古志小学校

七月十五日(日)に村民体育館で芸能発表会が行われました。  
年に一回の発表会とあって、大勢の観客が集まりました。三部構成で民謡やカラオケ、踊りなどが行われました。途中、村長さんの飛び入り参加もありました。

また、今年は村に古くから伝わる木遣りや田植え歌、天神ばやしなども披露されました。  
最後には盆踊りが行われ、参加者・観客が一つになって踊りました。



## 芸能発表会



7月15日(日)に村民体育館で芸能発表会が行われました。

## 祝!!県大会出場



山古志中学校男子バレー部  
ル部とバトミントン部が日頃の練習の成果を發揮して、中越大会を勝ち進み、県大会への切符を手にしました。

県大会は二十六・二十七日に行われました。結果は来月号でお知らせします。

### ○バレーボール

優勝 男子バレーボール



### 県大会出場権獲得

七月八日(日)に村民体育館で第  
八回中越地区スポーツ少年団バ  
ドミントン交流大会兼第二十一  
回新潟県スポーツ少年団総合体  
育大会地区予選会が行われま  
した。真夏のような暑さの中、熱  
戦が繰り広げられ、次の選手が  
八月二十六日に板倉町で行わ  
る県大会の出場権を獲得しま  
した。



○バドミントン  
優勝 女子個人シングルス  
女子個人ダブルス  
佐藤名実子・小幡裕美

☆団体戦  
中学生女子の部  
優勝 山古志スポーツ少年団

優勝 女子個人ダブルス  
佐藤名実子・小幡裕美

優勝 女子個人ダブルス  
佐藤名実子・小幡裕美

五位 女子個人ダブルス  
松田妙子・佐藤綾子

**8月19日(日)**  
**第33回山古志村総合  
レクリエーション大会**  
・山古志中学校グラウンドで  
・午前9時より

山古志については、自然を愛し、自然の音と風景が好きな人には、素晴らしいところだと聞いていました。私も日頃勉強に忙しく、コンピューターとにらめっここの生活ですので、本当の自然から遠ざかれていました。だから、山古志行きの話に飛びついたのです。それに六歳の娘の参加がOKというので、大喜びでした。

山古志への道はぐねぐねとしていましたが、景色はパツグンでした。深い谷、段々畑の水田と鯉の池、巨大な杉の群生、空をゆっくりと飛ぶ鳶。娘は少しの恐れと共に喜びの声を何度も上げました。「ママ、ほんとにここはきれいね。」

村では、まず手掘りトンネルを見ました。これを見て、日本人が狭い土地にもかかわらず、辛抱強い、良く働く人達であることを再認識しました。

翌日は、見学に出かけました。日本に来たときから、日本は小さな箱庭のような国で、全てが正確にあるべきところに納まっている國のよだな印象でした。が、山古志では堂々とした自信が正確にあるべきところに納まっています。この表現が適切かどうか分かりませんが、この小さな村に働く質素な人々こそ、暖かい心を持ち自然と融合し、外の虚飾から開放された眞に尊

